



Policía Quintana Roo detiene a 8 gatilleros

En dos hechos diversos, gracias a inmediata respuesta a sendos llamados de auxilio en BJ

Más información en la página 11A



Cumple el Gobernador compromiso con Holbox

En la actual administración se han invertido casi 105 millones de pesos en el fortalecimiento de la infraestructura de suministro de agua potable, así como obra pública enmarcada en el desarrollo sustentable y la protección del medio ambiente de Holbox, señaló el Gobernador Carlos Joaquín González.

Más información en la página 12A



Comparece Capella ante el Congreso

La seguridad pública es una asignatura en la que aún hay muchos temas pendientes, señalaron diputados de la XV Legislatura, quienes asistieron a la reunión de trabajo con el secretario de Seguridad Pública del Estado, Jesús Alberto Capella Ibarra, quien rindió un informe del estado que guarda esta materia en la entidad y en la que los diputados cuestionaron el trabajo realizado a la fecha. Los legisladores pidieron información actualizada sobre el uso del presupuesto y sus ampliaciones, también del número de elementos que han sido certificados y los rezagos que hay en el tema de capacitación; además también le demandaron integre una estrategia más eficaz porque, más allá de la percepción que hay por parte de la ciudadanía, los resultados no han sido los deseados.

Más información en la página 12A

Mara entrega más obras deportivas

BENITO JUAREZ, 4 de abril. La actual administración municipal ha rehabilitado más de 30 áreas deportivas y los proyectos para 2019 contemplan la construcción y rehabilitación de centros deportivos, parques, ciclovías, espacios para la cultura y el sano esparcimiento, informó la presidenta municipal, Mara Lezama Espinosa, al entregar un nuevo domo deportivo y la rehabilitación del parque de la Supermanzana 85.

La Edil resaltó que las obras entregadas benefician a más de dos mil 800 habitantes, con una inversión superior a los tres millones de pesos del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios.

Más información en la página 4A



Rayados humilló a Kansas City



MONTERREY, 4 de abril. Fue el turno de Rayados y no defraudó a su afición, que espera una nueva final regia en la Concachampions. El equipo de Diego Alonso se reencontró con el triunfo y vaya de qué manera, pues aplastó 5-0 al Sporting Kansas City en la semifinal de ida.

Dorlan Pabón consiguió un doblete con el que sumó 84 dianas con la casaca de La Pandilla, logrando instalarse en el tercer lugar histórico de la institución de la capital de Nuevo León. Avilés Hurtado, Jesús Gallardo y Nicolás Sánchez fueron los encargados de cerrar la cuenta.



Trágico percance cobra vida de dos motociclistas

Alejandro CHAN PUC

FELIPE CARRILLO PUERTO, 4 de abril. Dos sujetos perdieron la vida de manera trágica cuando la motocicleta en la que viajaban fue impactada por un segundo vehículo en el tramo federal que une Tulum y Felipe Carrillo Puerto. La unidad responsable huyó del lugar para evitar los cargos por su imprudencia.

A las 21:30 horas, operadores del número de emergencias 911 fueron alertados sobre un accidente carretero registrado en el kilómetro 165+300 de la carretera federal Reforma Agraria-Puerto Juárez, en el tramo Felipe Carrillo Puerto-Tulum, a escasos kilómetros del cruce que conduce al poblado de Tres Reyes.

Al lugar acudieron paramédicos de la Cruz Roja, quienes encontraron una motocicleta despedazada en el acotamiento de la cinta asfáltica y entre la maleza los cuerpos sin vida de dos hombres, por lo que se procedió a dar parte de lo ocurrido a las instancias policíacas.

Sacuden al narco en Corozal



La Policía beliceña logró el aseguramiento de más de 20 kilogramos de marihuana que estaban escondidos en un falso tanque de gasolina de una camioneta, la cual estaba estacionada en la localidad de Calcutta, distrito de Corozal, en el Norte de Belice.

De acuerdo con fuentes de seguridad de ese país, el propietario de la camioneta, Joel "N", fue detenido y presentado ante el tribunal por los cargos de narcotráfico.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Voluntad. La que desde el primer día de su gestión dejó en claro el Gobernador Carlos Joaquín González, a fin de rescatar al Sur de Quintana Roo del olvido y la marginación en que lo mantuvieron sus antecesores y, en consecuencia, disminuir la desigualdad que se acentuó con el Norte a lo largo de los últimos años, es la que, una vez más, se puso de manifiesto ayer al confirmarse una inversión de 134 millones de pesos para la realización de obras, acciones y programas que impulsen el desarrollo de Chetumal.

Y es que a partir del mes entrante y por instrucciones del jefe del Ejecutivo, la Secretaría de Obras Públicas (Seop), a cargo de William Conrado Alarcón, iniciará con la segunda etapa del programa "Juntos Renovemos Chetumal", el cual busca recuperar el esplendor de la capital del Estado, y así como se destinaron recursos del orden de los 60 millones de pesos para la atención del grave problema de los desfondes en la llamada zona baja de la ciudad.

En este sentido, y con base en lo establecido en el Modelo de Prevención Quintana Roo, el mandatario ha dispuesto una atención integral a un total de 43 parques distribuidos en diversas colonias y fraccionamientos, con una inversión de 34 millones de pesos, en aras de rescatarlos del abandono en que se encuentran y convertirlos en espacios dignos adonde puedan acudir las familias a practicar un deporte o a divertirse sanamente.

Al respecto, no se puede perder de vista que este conjunto de obras, acciones y programas también incluyen la rehabilitación y modernización de la emblemática biblioteca "Javier Rojo Gómez", en donde se invertirán 18 millones de pesos, esto sin contar con que, además, en la comunidad de Xcalak se construirá una torre de vigilancia y monitoreo ambiental en la que se ejercerán 6.6 millones de pesos, así como las bodegas y talleres que se requieren para llevar a buen término las obras de dragado del Canal de Zaragoza, en donde se prevé ejercer recursos por 928 mil 135 pesos.

Con base en lo anterior, no queda más que resaltar que son hechos como estos los que vienen a demostrar el firme compromiso del Gobernador de hacer de Chetumal una ciudad atractiva, moderna y funcional en donde su gente, definitivamente, pueda vivir mejor. ¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com